



Estuvimos en Bormujos el día 8 de marzo celebrando la Campaña Anual de Cuestación e Información.

La mesa la colocamos en la Plaza del Ayuntamiento contando con la colaboración de la Asociación de Mujeres "Juan Digo" que como siempre se interesan mucho por nuestra causa.

Este año ha coincidido nuestra campaña con el Día Internacional de la Mujer por lo que la Asociación de Mujeres "Juan Diego" ha organizado varias actividades y ha conseguido una mayor participación de señoritas, consiguiendo una jornada muy agradable en un día tan especial para todas nosotras.

